

FAQ-Guide

COLLABORATORS

	<i>TITLE :</i> FAQ-Guide		
<i>ACTION</i>	<i>NAME</i>	<i>DATE</i>	<i>SIGNATURE</i>
WRITTEN BY		January 17, 2023	

REVISION HISTORY

NUMBER	DATE	DESCRIPTION	NAME

Contents

- 1 FAQ-Guide 1**
- 1.1 main **1**
- 1.2 main.english **2**
- 1.3 author **4**

Chapter 1

FAQ-Guide

1.1 main

Häufig gestellte Fragen (und ihre Beantwortung)

toggle language

Frequently asked questions dienen in der Regel dazu, News- ←
Gruppen, 'IRC' und

Mailing-Listen von immer wiederkehrenden Fragen zu entlasten. Sie helfen Einsteigern, Antworten auf bestimmte allgemeine Probleme zu finden und haben gleichzeitig die Funktion einer Wissensbasis.

Integriert wurden auf dieser CD aus Platzgründen nur die FAQ aus comp.answers , soc.answers und sci.answers (Umfang etwa 34 MB). Auf die ebenfalls bearbeiteten FAQ aus rec.answers (Spezielles: Tiere, Kfz, Sport) mußte dieses Mal verzichtet werden.

Warum?

Mit der Öffnung des Internet für private Nutzung ist es heute fast jedem möglich, auf die Datenbasen zuzugreifen, die bislang nur dem Militär und der Wissenschaft vorbehalten waren. Um jedoch unnötigen Traffic zu vermeiden und um Telefonkosten zu sparen, sollte man überlegen, welche Daten tatsächlich online gelesen werden müssen und wo es sich lohnt, eine lokale CD zu nutzen. Um die Entscheidung zu erleichtern, wurden die FAQ aufgenommen ;-). Die Deadline der FAQ war der 07. Oktober 1995, 09:00 Uhr, Mitteleuropäischer Zeit.

Organisation

Die in FAQ/ abgelegten Beiträge wurden auf dieser CD nach ihrem 'Posting' in bestimmten News-Gruppen geordnet. Es kann dabei passieren, daß bestimmte FAQ sowohl in der einen als auch in der anderen Gruppe zu finden sind.

Ich bin immer noch kein Freund von überlangen Verzeichnislisten - mehr als 150 Einträge halte ich für unzumutbar. So wurden die mit dem Keyword Archiv-name: bezeichnete Zeichenkette innerhalb der Texte als Benennungsgrundlage genutzt und die FAQ in ihre Unterverzeichnisse verlagert. Das Datum der Dateien entspricht dabei dem Posting-Datum in die News-Gruppen.

Da immer noch sehr viele Verzeichnisse und Dateien bleiben, sollten Nutzer mit

weniger als 1MB Chip-RAM nicht versuchen, das Icon mit den FAQ unter der Workbench zu öffnen! Zum schnellen Auffinden der relevanten Themen sollte die Liste aller Dateien im FAQ-Verzeichnis verwendet werden.

Lesen der Texte

Um direkt die FAQ aus dem Guide oder Hypertext zu betrachten, sollten Sie sicherstellen, daß der Tooltype GUIDE oder HTML für das MetaTool auf ihrem Amiga richtig gesetzt ist. Dazu gehören der vollständige Name der Voreinstellungs-Datei für MetaTool in ENV:METACONFIG und die entsprechenden Einträge in dieser Datei.

Natürlich können Sie die Texte auch direkt aus einer Shell betrachten. Nutzer von Netscape dürfen auch mein tolles Hintergrundpattern bewundern ;-)

Tips

Wir versuchen natürlich, die FAQ auf dem neuesten Stand zu halten. Trotzdem kann es vorkommen, daß einige Beiträge aufgrund seltener Ergänzungen den Versionen vorangegangener Veröffentlichungen entsprechen. Untersuchen Sie - falls Sie die Aktualität eines Artikels bewerten wollen, das Last Modified-Datum bzw. das Datum der Datei.

Die meisten FAQ folgen einem bestimmten Format, so sind am Anfang ein Index und entsprechende eine Numerierung der Themen zu finden. Suchen Sie z.B. nach Punkt 1.4 so werden Sie diesen in der Regel mit einer Suche nach '*** 1.4' schnell aufspüren.

Fehler

Es hat sehr viel Mühe und vor allem Zeit gekostet, die FAQ zu holen, zu sortieren und einzuordnen. Als Beispiel: für alle vier Newsgruppen wurden täglich bis zu 1.2 MByte gezogen und die Datenbasis wurde dann einem sechs Stunden langen Prozedur unterzogen (tja - mein geliebter 500er). Natürlich kann es bei der Flut der Daten vorkommen, daß sich hier und da ein paar Fehler eingeschlichen haben, Dies möge man mir verzeihen!

Für diejenigen, die unter AmigaOS oder OS/2 Erfahrung mit (A)Rexx haben, sind unter bonus/ die zur Bearbeitung der FAQ genutzten Skripte abgelegt, sie dienen nur informativen Zwecken und sind natürlich so nicht auf der CD ausführbar.

Autor

1.2 main.english

Frequently Asked Questions (and Answers)

Sprache wechseln

Frequently asked questions are used to prevent newsgroups, IRC and ↔ mailing lists

from low level questions and to reduce traffic. Reading FAQ could help beginners finding an answer to a general problem. So the texts of FAQ became a database of

knowledge.

Because of difficult space problems on this CD only the FAQ from comp.answers , soc.answers and sci.answers (size about 34 MB) are included. The FAQ from rec.answers (special topics: animals, cars, sports) maybe you'll find on next CD.

Reasons

Private access to Internet makes it possible to get more informations from different databases, for instance scientific publications. To prevent wild traffic and reduce paying more cash than necessary for using your modem, you should doubt about using local stuff. That's why this FAQ were included on CD ;-). Deadline was 07th october 1995, 9 a.am., GET+1:00.

Organisation

The documents stored in FAQ/ are sorted on this CD by their posting into special newsgroups. So, it could be possible you'll find a FAQ both in one and in another newsgroup.

I'm still not a friend of unsorted long directory lists. More than 150 entries in one drawer are too much! That's why the FAQ were renamed using the keyword Archive-name: and moved into subdirectories. The date of these files are similar to posting date into newsgroups.

Because of after this there were still a lot of files and dirs, don't try to open icon from Workbench having less than 1MB chip memory! To search for a special file use FAQ-full.list

Reading texts

To read FAQ from guide or Mosaic, you have to prepare tooltype GUIDE or HTML for the special Meeting Pearls MetaTool utility, i.e. the correct absolut path entry in ENV:METACONFIG and a working entry in the preferences file for GUIDE or HTML.

Certainly you also can read documents from Shell or Workbench, but don't forget the numbers of files and dirs there.

Hints

We try to be actual with our FAQ collection. But it is also possible, because of seldom changing some articles are the same like published before. To get a status of the document look for Last-modified: or extract the file date.

To support a search for a special question, most FAQ follows a standard in numbering. For instance type '*** 1.4' for getting paragraph number 1.4.

Bugs and Errors

It takes me a lot of time and was really difficult to download, sort and classificiate these FAQ. An example: every day I have to transport up to 1.2 MByte and have to start a procedure over six ours to select, delete double and create hypertexts (using a A500 without turbo boards ;-). So maybe there could be some mistakes. Sorry about this!

If you are using (A)Rexx (you don't know that the origin of Rexx comes from PC,

do you ?), you'll find my scripts in bonus/. Information only, the don't work on this CD :-).

Author

1.3 author

Author

Khamsonh Marcel 'ninji' Khounlivong
Oststraße 60
04317 Leipzig
Deutschland
E-Mail: okk@rz.uni-jena.de